

Analizan en Grupo Temporal servicios básicos en Holguín

- Última actualización: Martes, 20 Febrero 2024 15:42

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 620



En esta jornada el Grupo Temporal se analiza a través de videoconferencia diversas situaciones que impactan los servicios básicos en los diferentes municipios holguineros.

Entre otras, la distribución de los productos de la canasta alimenticia normada, los problemas en la distribución del agua ante roturas y la generación eléctrica - en este sentido se habla de la opción de las pipas (carros cisternas), así como la instalación de paneles solares; además, el funcionamiento de los grupos electrógenos dada la baja o nula cobertura de combustible, como en Banes.

Ante estas situaciones se chequean las acciones para ir paliando dichas problemáticas, como un carro ferrocisterna para el abasto de agua desde Marcané hasta Alto Cedro, en el municipio de Cueto, mientras se perfora un pozo.

Sobre la distribución de la canasta se conoce que se ha ido realizando de forma fraccionada, hasta que se logre la totalidad, en la medida que arriben todos los renglones.

Analizan en Grupo Temporal servicios básicos en Holguín

- Última actualización: Martes, 20 Febrero 2024 15:42

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 620

Se informó que reinició la producción de café para su distribución, primero en Holguín, para luego continuar con los otros municipios. Salud da cuenta sobre el uso de las ambulancias y que sigue la disminución de casos febriles.

La leche para los niños de cero a seis meses se distribuyó hasta el 25 de febrero y llegará para otros 10 días (hasta el cinco de marzo) Para el caso de los niños de siete meses a siete años tendrán para 10 días. Se conoció que la leche se encuentra al 50 % para el caso de las dietas médicas.

Ernesto Santiesteban Velázquez, razona cuánto se puede hacer para aumentar la contratación para apoyar este renglón, cuyo precio ha aumentado mucho en el mercado mundial. Por eso, su llamado a todos los factores para que aporten al programa de la leche.



En esta videoconferencia cada municipio rindió cuenta de su gestión sobre la producción lechera y el llamado a los productores para que reduzcan su autoconsumo y que así aporten a la Industria Láctea.

Analizan en Grupo Temporal servicios básicos en Holguín

- Última actualización: Martes, 20 Febrero 2024 15:42

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 620

Igualmente se pide estudiar las rutas de acarreo de la leche para que llegue al Lácteo la mayor cantidad de este producto.